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股票散户为什么赔钱~散户为什么会不断亏钱-股识吧

一、散户为什么会不断亏钱

1、、散户的贪婪贪婪就是贪得无厌，赢得小利还要大利，翻一翻还要翻两翻。
一波行情完成后，特别是在行情的后期阶段更是拼命想赚取市场最后的一份利润，
不能够把握自己和在交易中的节奏，往往得不偿失，正确的交易利润最终被贪婪所
吞没，当清醒的时候，已经丧失再次交易的权利。
2、、散户的恐惧恐惧就是对风险过度的恐慌，特别是初入市场的散户，往往是违
反交易中的原则之一“重势不重价”，自己的每次交易都要与现实生活中的价格尺
度进行比较，一次甚至数次的亏损将其多年的积蓄损失掉，就会变的视期货如洪水
，这种心态导致悲观保守，坐失良机。
3、散户的吝惜吝惜就是吝惜资金，这种心态常常发生在散户短期被套，亏损额度
在逐渐放大的前提下，最终的结果是导致坐失及时割肉止损的良机，以至于被深深
的套牢。
丧失大部分的资金。

二、为什么中国股市的散户总是在亏钱

上面说的都不是重点，没有提到问题的本质，我来告诉大家散户为什么总是亏钱。
首先，也是最重要的一点，国内的股票从来没有实实在在的分红，就算公司盈利了
，玩得也都是些送股派息之类的数字游戏，实实在在的现金利润一分钱也不会分到
散户手中去。
这也就决定了国内股市对散户来说最多是个零和游戏。
然而新股发行要圈钱，每次交易要收税，股价高了大股东要套现，还有各种各样的
庄家要操作股价割韭菜。
这都是要实实在在要从股市中拿钱走的。
综合以上两点，除非短时间内有大量新股民拿着自己的血汗钱到股里来接盘。
不然的话，股市内的总钱数绝对是在不断减少的，而且是大幅度减少。
就像一个市场里面，没有多少新钱进来，但是不断有很多的钱被拿走。
没资源，没信息，没手段的散户怎么可能不亏钱？所以凡是谈到股市有意避开这些
本质不说，大谈什么技术，心理的人要么是利益相关方，要么就是有其他的目的。
这社会好人难当，就连那个同情散户，一直更新各只股票的真实信息，尽可能为散
户挽回损失的隆平泽都被迫把微博名改为相关领域，努力使名字和股市看起来不沾
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边，就可见这社会说真话的压力有多大。

三、为什么散户炒股总赔钱

每个进入股市的人都有一个梦想，就是战胜股市，战胜其他投资者。
不过这件事非常难。
不过还是有人成功。
每个进来的人都期望自己是成功的那个。

四、为什么散户炒股大大多数亏钱?

第一，买涨，看不得涨；
一涨眼就红了，奋不顾身，舍身取义的精神使之热血沸腾，不顾一切地杀了进去。
本人在股市中，亲眼所见。
第二，操盘技术及方法的同题。
第三，心态；
本人这样说过：涨了、红了、绿了、傻了。
第四，也是最重要的，听消息买股票。
如前一时期山西焦化高位震荡时，本人提醒，这只该出了，那人说，要涨到一百哪
。

五、为什么股市庄家赚钱散户赔钱

1、一般情况下，在股市中，庄家赚钱，而大部分散户都是赔钱的，原因有很多，
最主要的原因是庄家对股票的操控能力、控盘能力、资金量等都比散户强，所以很
容易操纵股票的价格，拉高出货，低价减仓。
在股市中要完成盈利就必须经历几个步骤，吸货，洗盘，拉高，派发。
只有通过这个过程才可能赚到钱。
股价的变化就是买卖决定的，散户的资金少很难控制股价，而大资金就可以做到这
一点，比如基金，券商，主力机构可以控制股价来达到赚钱的目的，可以把他们叫
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庄家。
2、庄家想完成赚钱的目的也必须经过三个步骤：（1）吸货是庄控制股票的第一步
，庄家吸货是一长期的过程（短庄吸货短些，不过比较急），所以它的成本不是固
定的，是在变化的。
7a686964616fe78988e69d8331333337613138当股价当前运行低于庄的成本时，它可以
不断的降低庄的成本，这是庄家乐于看到的，因此庄在吸货时不到不得已是没有动
力拉高股价的，在K线上就会表现为不断的下跌，当然虽然是吸货，庄喜欢下跌，
但在低位遇到散户太大的买盘时，也会不得已的上涨，但上涨后散户买盘跟不上时
，股价就会从新下跌，往往会更低。
（2）当庄完成吸货后就必须把股价拉高到其成本之上，才可能派发赚钱，在K线
上就会出现不断的跃过各条均线，应注意的是庄在拉高的过程中一是可能会遇到散
户的大量抛盘从而对股价形成客观的阻力，二是庄家人为的向下打压，这是有原因
的，就是洗盘阶段，是符合庄的战略的。
由于庄向下打压是故意的，就可以在K线上看出，往往股价在庄打压后会很快拉起
来，这就是为什么股票一定要波段作而不能死捂。
（3）当股价越过庄的成本后，庄就可以派发赚钱了，有一点散户应清楚，庄一般
不会在放量上涨中吸货的，如果特别看好后市只会少量补仓。
股价在高位能不能维持主要看散户是不是跟风买进，庄是不会买单的。

六、为什么散户炒股一般情况下都是赔钱的

每个进入股市的人都有一个梦想，就是战胜股市，战胜其他投资者。
不过这件事非常难。
不过还是有人成功。
每个进来的人都期望自己是成功的那个。
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